

## RESULTADOS ELECCIONES 2018

## AVANZA EL CONTEO DE ACTAS EN DISTRITOS

En la mayoría de los distritos prácticamente está definido el resultado, con excepción del 6, donde la diferencia entre el primero y el segundo lugar es muy estrecha

Redacción  
@eldebate

Desde las 08:00 horas de ayer, los Consejos Distritales iniciaron con los cómputos distritales para oficializar los resultados de la elección. En la mayoría de estos, el proceso de conteo concluirá este jueves, algunos por la madrugada; y otros en el transcurso de la mañana, para proceder con la entrega de las constancias de mayoría a quienes resulten favorecidos con la votación de los sinaloenses. Los nuevos diputados entrarán en funciones el 1 de octubre.

### Distrito 5 (Ahome) Ceci Covarrubias se une a los electos

Autoridades del Consejo Distrital Electoral número cinco dan constancia de mayoría a Cecilia Covarrubias González como diputada local por la coalición Juntos Haremos Historia. Después del recuento de siete paquetes electorales que quedaron pendientes porque no traían el acta fuera del paquete, la hoy legisladora ganó con un total de 28 mil 99 votos contra 13 mil 168 sufragio que obtuvo el excandidato Juan Pablo Yamuni, de la coalición Por Sinaloa al Frente; mientras que Marcos Tordecillas, de la coalición Todos por México, recibió la cantidad de 9 mil 660 votos.

### Distrito 20 (Mazatlán) Nada definido aún al cierre de edición

Al cierre de esta edición, el personal consultado en este distrito informó que el recuento continuaba y aún no se daban las condiciones para emitir la constancia de mayoría. En este distrito, de acuerdo con la información que fue subida al Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), la noche del lunes 2 de julio a la cabeza iba la candidata PT, Morena y Encuentro Social, Alma Rosa Garzón Aguilar, con 13 mil 557 votos; seguida de la candidata del PRI, Margarita Villaescusa Rojo, con 7 mil 428 sufragios.

### Distrito 1 (El Fuerte y Choix) Gil Leyva Ortega tiene la delantera

Aunque no se ha terminado el cómputo de los paquetes electorales en el Consejo Distrital Electoral 01 de El Fuerte y Choix, Gildardo Leyva Ortega, de la coalición Juntos Haremos Historia, lleva el mayor número de votos hasta el cierre de esta edición.

El número de casillas que se revisaron equivalen a más del 80 por ciento de la elección, ya que en total se instalaron 257 casillas.

### Distrito 6 (Sinaloa y Guasave) Moreno y Nava, en cerrada batalla

Hasta el cierre de esta edición, el conteo de votos por la diputación local en el distrito electoral 06, que comparten los municipios de Guasave y Sinaloa, estaba muy cerrado entre Ana Cecilia Moreno Romero, de la coalición Todos por México (PRI-PVEM y Panal), y Mónica Nava Castro, candidata de la coalición Juntos Haremos Historia (Morena, MC, PT y PES). De acuerdo con lo mencionado por la candidata de esta última coalición, en el PREP había una diferencia de 48 votos a favor de Ana Cecilia Moreno Romero.

### Distrito 21 (Mazatlán) Más de lo esperado se extendió conteo

En un ejercicio en que participan consejeros y representantes de partido, al cierre de esta edición, el recuento y el análisis de la situación continuaba. Consultado al respecto, el virtual diputado del Distrito 21 por Morena, Mario Rafael González Sánchez (el Capi), candidato de Morena, de acuerdo con cifras del PREP hasta el pasado 2 de julio, encabezaba el primer lugar con 21 mil 632 votos, seguido de la candidata del PRI, Verde Ecologista y Nueva Alianza, Elsy López, con 11 mil 784.

### Distrito 2 (Ahome) Jesús Palestino recibe constancia

Con un total de 27 033 votos a favor que resultaron luego del escrutinio de doce paquetes electorales en el Distrito 02, Jesús Palestino Carrera recibió su constancia de mayoría relativa que lleva acredita como diputado local.

El representante de la coalición Juntos Haremos Historia recibió la constancia de manos de la presidenta del Consejo, Norma Lidia López Armenta. El hoy diputado electo señaló estar tranquilo, satisfecho del resultado de las elecciones del primero de julio.

### Distrito 7 (Guasave) Eleno Flores ya tiene su constancia

En punto de las 21:22 horas de ayer, el Consejo Distrital 07 entregó a Eleno Flores Gámez la constancia de mayoría de votos como diputado local electo por el Partido del Trabajo, dentro de la coalición Juntos Haremos Historia (Morena-PT-PES). El documento lo acredita como ganador con 22 mil 045 votos. La diferencia de votos fue de 10 mil 728 entre Eleno Flores y Sylvia Myriam Chávez, ya que la abanderada de la coalición Todos por México quedó segunda en la contienda.

### Distrito 22 (Mazatlán) Emilia Guerra recibe constancia hoy

La sesión especial de conteo en el Distrito 22 se retrasó casi tres horas. Emilia Guerra, candidata de la coalición Juntos Haremos Historia, recibirá hoy la constancia de mayoría como diputada local del Distrito 22. En segunda posición quedó Ana Bertha Bonel Colio y tercero Nadia Haydé Vega Olivas. Al instalarse la sesión de conteo se explicó que de las 212 casillas, 118 iban a recuento por diversas inconsistencias.

### Distrito 3 (Ahome) Ramón Torres ya es diputado electo

«No le tenemos miedo a los retos; al contrario, traemos hambre de que inicie el trabajo porque ya es hora de luchar por el pueblo», expresó Juan Ramón Torres Navarro al recibir la constancia de mayoría como diputado electo en el Distrito 03 electoral de Ahome. En sesión especial, el presidente del distrito 3 del IEES, Martín González Burgos, dio validez a los resultados, donde se obtuvieron un total de 22 mil 508 votos a favor de Torres Navarro, quien representó a Morena, de un total de 49 mil 872 votos válidos y 2 mil 676 votos nulos.

«No le tenemos miedo a los retos; al contrario, traemos hambre de que inicie el trabajo porque ya es hora de luchar por el pueblo», expresó Juan Ramón Torres Navarro al recibir la constancia de mayoría como diputado electo en el Distrito 03 electoral de Ahome. En sesión especial, el presidente del distrito 3 del IEES, Martín González Burgos, dio validez a los resultados, donde se obtuvieron un total de 22 mil 508 votos a favor de Torres Navarro, quien representó a Morena, de un total de 49 mil 872 votos válidos y 2 mil 676 votos nulos.

### Distrito 8 (Guasave) Flora Miranda va al Congreso estatal

Flora Miranda recibió ayer la constancia de mayoría que la acredita como diputada local electa en el Distrito 08 en punto de las 21:15 horas. De los 193 paquetes electorales que se contabilizaron en el Distrito 08 en Guasave, se llevaron a cotejo 116; y 77 a recuento. Sebastián Romero Félix, consejero presidente en el Distrito 08, le dio la constancia de mayoría y validez a Flora Miranda Leal para oficializarla como diputada local por el Partido del Trabajo, quien acumuló 21 mil 382 votos a favor de la coalición Juntos Haremos Historia.

### Distrito 23 (Mazatlán) Sin definir ganador de López y Chollet

Durante la sesión especial de conteo de votos en el Distrito 23, siguen sin definir quién gana esta diputación local. José Antonio López Crespo, de la coalición Juntos Haremos Historia, y Maribel Chollet Morán, ambos se han proclamado ganadores, pese que en los resultados de PREP se ubica al candidato de Morena por encima de la priista. Será hasta hoy cuando se defina quién es el ganador, pues de las 221 casillas, inicialmente se dijo que 41 iban a recuento y el resto solo cotejar las actas electorales, pero en esta revisión se mandaron 29 más.

### Distrito 4 (Ahome y Guasave) Rosa Inés López es la vencedora

Después de que finalizara el recuento de 40 paquetes electorales que inició desde las 8:00 horas y terminó a las 18:00 horas en el Distrito 04, Rosa Inés López Castro, candidata de Encuentro Social por la coalición Juntos Haremos Historia, recibió la constancia de mayoría relativa que la acredita como diputada local. Sus familiares y seguidores, a las afueras del consejo distrital, la felicitaron a ritmo de banda.

### Distrito 9 (Salv. Alv. y Angostura) Inician con retraso y no hay resultado

El conteo iniciado con un considerable retraso impidió que al cierre de la edición se tuviera un panorama sobre el ganador de la contienda por la diputación local por el Distrito 9. A altas horas de la noche se mantenía la sesión en el escrutinio de actas.

### Distrito 24 (Rosario y Escuinapa) En Rosario seguían contando actas

El conteo de votos a las afueras del 24 Consejo Distrital continuó ayer miércoles en la ciudad de El Rosario. Los ventiladores no fueron suficientes para sofocar el intenso calor que se sintió bajo las carpas, que parecían hornos. La candidata por el partido Movimiento de Regeneración Nacional, Nohemí Martínez Meléndrez, comentó que seguía el proceso legal; es decir, las 72 horas después de la elección para el conteo final.